
書き初め大会

見た感想

一年生から六年生までみんなきれいにかけていました。

展示しかみていないけれど、がんばってかいたということが伝わってきました。

質問

一年 きれいにかけたか

はい かけました。かきおわったときうれしかったです。

三年 初めての書き初め大会、緊張しましたか。

はい 少し緊張しましたが、きれいにかけました。

六年 どこが難しかったですか。

希望の「希」が難しかったです。
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